

Der Apfelsaft

Beim Saftmobil produzieren Eric Henze und Peter Lubberich mit ihren MitarbeiterInnen seit vielen Jahren frischen Saft in der Region und für die Region. Jetzt wird der Apfel-Direktsaft unter dem neuen Markennamen „Gutes aus Gudensberg“ angeboten. Er ist als **klare** und als **naturtrübe Abfüllung** erhältlich.

Jede Apfelsorte hat ihren eigenen Geschmack, und zusammen ergeben die Äpfel aus Gudensberg und Umgebung leckere Säfte. Sie variieren in Farbe und Süße und sind doch einfach: gut.

Saftmobil bietet neben dem Apfelsaft „Gutes aus Gudensberg“ 23 weitere regional produzierte Säfte.



Saftmobil
Schwimmbadweg 4
34281 Gudensberg
www.saftmobil.de



Ursprünglich startete "Gutes aus Gudensberg" mit frischem Apfelsaft, selbst gemachten Nudeln und fair gehandeltem Kaffee. Durch die Vielzahl an Direktvermarktern in und um Gudensberg konnte das Projekt weiter wachsen.

Wer mehr über die Kampagne wissen will oder sich daran beteiligen möchte, richtet sich an die Gewerbevereinigung Gudensberg, Ansprechpartnerin ist ..., Telefon: 05603 933-127, E-Mail: i.seifert-roesing@t-online.de

Alle Produkte sind unter dem einheitlichen Label erhältlich bei:

- Edeka Gudensberg, Neukauf Markt Rainer Lock GmbH Kasseler Straße 5a, 34281 Gudensberg
- bei den teilnehmenden Direktvermarktern



Impressum
Magistrat der Stadt Gudensberg
Kasseler Straße 2
34281 Gudensberg
Telefon: 05603 933-0
Fax: 05603 933-222
E-Mail: info@gudensberg.de

www.gudensberg.de

Gestaltung: Verena Förster
www.d-signbar.com
Fotos: Paavo Blåfield, fotolia, freepik

Qualität aus unserer Region



Wir möchten die Aufmerksamkeit auf regionale Lebensmittel richten. Und dafür gibt es gute Gründe:

- Regional erzeugen und kaufen ist umweltschonend, da die Transportwege kurz sind.
- Kurze Wege bedeuten auch überschaubare Strukturen. Verbraucher können sich direkt bei den Erzeugern über die Produkte informieren. Das schafft Transparenz und Vertrauen.
- Es werden Arbeitsplätze in der Region gesichert.
- Regionalität schafft Heimatverbundenheit. Wer seine Heimat schätzt, setzt sich auch für sie ein.

Das Gemüse

Wir sind in Gudensberg Dissen ansässig und wollen den Gemüsehof Riese unter neuem Name in der nächsten Generation fortführen.

Wir führen den Hof in 7. Generation und setzen vor allem auf regionale Zusammenarbeit sowohl mit Kunden als auch mit Lieferanten.

Unsere große Vision in unserer Manufaktur ist es Rohstoffe aus der Region mit Liebe und Leidenschaft zu hochwertigen Endprodukten für Kunden aus der Region herzustellen.

Wir freuen uns auf Euch!!!

Stefan und Alexandra

Hof Ringleb
Haldorfer Straße 1
34281 Gudensberg
www.hof-ringleb.de



Der Kaffee

Dieser neue Kaffee von Röstrausch hat viel zu bieten:

- Die Rohstoffe sind fair gehandelt und biologisch angebaut.
- Die Bohnen sind immer frisch und mit großer Handwerkskunst direkt in Gudensberg geröstet.
- Er ist sehr lecker, aromatisch und besonders magenfreundlich.

Die **Gudensberger Bohne** zeigt sich mittelkräftig mit schönen Nussaromen als Filterkaffee aus Peru und vollmundig, leicht schokoladig mit wenig Säure als Espresso aus Mexiko. Georg Ruhm, der Betreiber der kleinen Kaffee-Rösterei, bezieht für seine mehr als 15 Kaffeesorten die Rohware nur von ausgesuchten Importeuren. Die arbeiten direkt mit kleinen Kooperativen vor Ort zusammen und garantieren eine faire Entlohnung der Anbauer. Geröstet wird in Gudensberg – ausschließlich mit einem traditionellen und besonders schonenden Trommelröstverfahren.



Röstrausch

Röstrausch
Schwimmbadweg 4
34281 Gudensberg
www.roestrausch.de



Die Nudeln

Handgemachte Nudeln in vier Variationen werden nun unter der Marke „Gutes aus Gudensberg“ angeboten. Die vier besonderen Sorten sind: **Steinpilz, Bärlauch, Rotwein, Speck mit Schnittlauch**.

Jens Albrecht hat im März 2008 begonnen, regionale Grundzutaten (Hartweizengrieß, etc.) mit für Nudeln ungewöhnlichen Zutaten und Gewürzen zu vermischen.

Die Nudeln werden in seiner „Nudelwelt“ mit kleinen manuellen Nudelmaschinen langsam (wichtig für gute Vermischung der einzelnen Komponenten) ausgepresst und danach schonend getrocknet. Das Ergebnis sind frische Nudeln mit intensivem Geschmack und attraktivem Aussehen, passend zu vielen Gerichten oder auch als eigenständiges Nudelgericht und sogar als ausgefallenes Dessert.


Nudelwelt

Nudelwelt
Kasseler Straße 74
34281 Gudensberg
www.nudelwelt.com



Der Honig

Wir, die Imkerei Hohmann, sind ein junges Unternehmen mit Sitz in Gudensberg-Gleichen. Unsere fleißigen Bienen sammeln an ausgewählten Standorten im Schwalm-Eder-Kreis den köstlichen Nektar und Honigtau, der von uns mit viel Liebe und Handarbeit zu hochwertigen Imkereiprodukten verarbeitet wird. Unser „Ederauen Honig“ umfasst klassische Blütenhonige und ausgefallenen Honigsorten. Zudem finden Sie bei uns viele weitere Honigprodukte, wie Honigweine, Kosmetikprodukte mit Honig, Bienenwachs und Propolis sowie handgegossene Bienenwachskerzen. Einen Einblick in die Vielfalt unserer Honigprodukte zeigen auch unsere drei Kundenlieblinge, die seit 2021 ebenfalls unter der Marke „Gutes aus Gudensberg“ vertrieben werden: der Frühlingsblütenhonig, das Knuspermüsli und das Honigdressing. Qualität und Regionalität stehen für uns bei der Herstellung unserer Produkte an erster Stelle. Zudem produzieren wir unsere Produkte mit 100% Ökostrom. **Im Sinne der Nachhaltigkeit können außerdem leere Honiggläser bei uns im Hofladen abgegeben werden.**



Imkerei Hohmann 
...Qualität, die beflügelt

Imkerei Hohmann
Inh. Oliver Hohmann
Raiffeisenstr. 8
34281 Gudensberg-Gleichen
www.hohmann-imkerei.de

